



ar Oficial - Argentina 156.01 ▲ +0.20% BRF (Brazil Foods) 2.32 ▼ -0.43% BTC/USD 20,672.50 ▼ -0.92% ETH/USD 1,588.13 ▼ -2.39% Visa 2x

Selecione un país ^

Bloomberg Línea

Suscribete

Ingresar

A FALIC MEDIA Property



Lista: 500 Latinoamérica

Las noticias del día

Mercados

Cripto

Latinoamérica

Tecnología

Negocios

Bloomberg Green



COLOMBIA

Revolcón en Ecopetrol: ajustes en Junta auguran movimientos a nivel ejecutivo

COLOMBIA

Revolcón en Ecopetrol: ajustes en Junta auguran movimientos a nivel ejecutivo

- La Junta removió a Carlos Gustavo Cano de la presidencia del órgano apenas 24 horas después de elegirlo. Expertos del sector creen que Bayón podría salir



(Bloomberg/Dennis Drenner)

Por **Daniel Guerrero, María C. Suárez y Daniel Salazar Castellanos**

28 de octubre, 2022 | 02:14 PM

Últimas cotizaciones

Dólar	BVC	Nasdaq	BTC/USD
4,833.66	7,900.00	11,102.45	20,667.22
▲ +0.26%	▲ 0.00%	▲ +2.87%	▼ -0.94%

Bogotá — El 'revés' que este viernes dio la Junta de Ecopetrol al echarse para atrás en la designación de Carlos Gustavo Cano Sanz como su presidente, no solo se convierte en un hecho sin precedentes en la historia de la petrolera, sino que además deja un manto de duda sobre cuál será el manejo del gobierno corporativo de la compañía de ahora en adelante.

Apenas 24 horas después de nombrar a Carlos Gustavo Cano (representante de los accionistas minoritarios) como presidente de la Junta, se dio una nueva reunión en la que se le removió y se nombró en su lugar a Saúl Kattan, mano derecha del presidente Gustavo Petro en la Junta.

Síguenos en las redes sociales de Bloomberg Línea Colombia: [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#)

PUBLICIDAD

VIDEOS

Las elecciones de Brasil podrían definir el futuro de la selva amazónica.



VLADIMIR PUTIN DICE que Occidente está tratando de escalar el conflicto en Ucrania



¿Quiénes son los nuevos líderes de China?



CEO de City Express sobre compra de Marriott: "No teníamos por qué decir que no"



Joe Biden advierte a Rusia contra el ataque de 'bandera falsa'



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Bloomberg Línea consultó a voces del sector minero energético para preguntarles cuál es el mensaje que se transmite con lo ocurrido y coincidieron en indicar que, además de generar incertidumbre, evidencia una falta de planeación y coordinación entre los líderes del Gobierno Petro. Más aún cuando esto sucede a menos de tres meses de la llegada de la nueva administración.

Para Julio César Herrera, CEO de Global Energy and Production "**Petro está flexibilizando, pero a la vez lo hace colocando su punto, su marco, sus límites. Cano es un gran señor, él representa el balance en la economía, pero sí me parecía sorpresivo que lo mantuvieran como presidente de la Junta** porque él representa el pasado. Este movimiento demuestra que quieren una persona nueva y eso a mí me pone a pensar si Felipe Bayón y su equipo son temporales. Yo lo que creo es que los dejan por evitar la bulla y los cambiarán el año entrando cuando haya asamblea. Por ahora se da este cambio porque es obvio que el presidente quiere tener al presidente de junta de su lado y Cano no es de su grupo como no lo era Luigi Echeverri. Deja ver que Petro ajusta, pero ajusta a su estilo. Esto a pesar de todo les da calma a los mercados, pero deja ver que prima la ideología por encima de todo".

Hace apenas 4 días se dio cita la Asamblea de Ecopetrol, convocada por el Gobierno, para aprobar cambios en la Junta, de allí salieron los que se consideraban piezas clave nombradas por el expresidente Iván Duque.

PUBLICIDAD

VER + **Revolución Ecopetrol: Gustavo Canoya no será el presidente de la Junta**

Julio César Vera, presidente de XUA Energy, dijo que "el único afectado con todo esto es Ecopetrol y el país en sí. Esto demuestra improvisación, una pérdida de confianza inversionista en el país, y tercero y lo más grave es que no hay planeación, que se toman decisiones de corto plazo y con posiciones viscerales. Es un panorama muy preocupante, **hacemos un llamado quienes hacemos parte del sector a tener un gobierno corporativo fuerte que respete los procesos**".

Así mismo dijo que es necesario tener una visión de mediano y largo plazo para beneficio de sus accionistas y que Colombia tiene potencialidades muy importantes en hidrocarburos, "ello debe ir de la mano con el avance de transición energética responsable. Eso implica un balance, tomar decisiones equivocadas puede ser funesto para el país"

Por otra parte, **Germán Corredor, presidente de SERCOL, A asociación de Energías Renovables, indicó que "lo ideal es que no pasen esas cosas**, son decisiones políticas a fin de cuentas. Eso demuestra descoordinación. Tengo fe de que no sea un mensaje que golpee a los mercados porque claramente es

LAS ÚLTIMAS

MUNDO

Turquía es optimista sobre diálogo con Rusia por el acuerdo de cereales con Ucrania



MEDIOORIENTE

Qatar negocia con TotalEnergies una participación en el bloque de gas de Líbano



COLOMBIA

Los ocho temas que más les preocupan a los colombianos en el remate de año



MUNDO

Rusia suspende la exportación de cereales desde Ucrania por ataques contra su flota



NEGOCIOS

Fondo saudí invierte en una cadena hotelera de lujo sustentable



PUBLICIDAD

Bloomberg Green

Tecnología climática prospera con fusión nuclear y detección de incendios



Renuncia silenciosa se extiende sobre todo en la industria financiera de EE.UU.



La planta más grande de eliminación de carbono del mundo ya está en construcción



Energías renovables necesitan inversión de US\$1,3 billones al año para 2030



PUBLICIDAD

inconveniente, debe haber una mejor planeación, uno esperaría que se respeten las normas del gobierno corporativo”

Por la misma vía, Andrés Duarte, director de renta variable de Corficolombiana, dijo que “es positiva la continuidad de Felipe Bayón en la presidencia. A él lo respaldan los resultados, además, de los procesos de transformación de la compañía. Lo que pasó con la Junta tiene dos lecturas: la primera, el hecho de que se nombre a un presidente del afecto del Gobierno puede servir **para que haya una relación más fluida y eso está bien, es positivo. Lo malo, es que fue una decisión que se tomó hace apenas un día**, y había sido una decisión unánime. Además, es el miembro que representa a los minoritarios, es un muy mal precedente en la medida que usted designa a miembros de Junta por su idoneidad para representar intereses, una vez se hace la escogencia se debe confiar en esa Junta, y acá lo que vimos es que a la primera decisión que no gustó al Gobierno pues se cambió. Si pasó ahora, puede volver a pasar cuando la Junta tome otra decisión que no le guste al Gobierno”.

“Yo creo que uno de los principales *drivers* de valoración sobre las acciones de **Ecopetrol** es la permanencia de Felipe Bayón como timón de la empresa, su ratificación como presidente hizo que las acciones se valorizaran. Es una señal de estabilidad para **Ecopetrol** y su negocio”, complementó Camilo Díaz, analista Económico Universidad Nacional.

“El mercado en general reconoce la buena labor que el equipo directivo liderado por Bayón ha realizado y eso se ha traducido en los resultados operacionales y financieros de **Ecopetrol”**, apuntó.

A pesar de que los cambios al interior de la Junta se produjeron apenas 24 horas después de haber anunciado un resultado diferente, la acción de **Ecopetrol sube este viernes casi un 3%. Antes de conocerse el relevo de Kattan por Cano, la acción subía al 1,5%.**

Ecopetrol

Acciones

Felipe Bayon

Gustavo Petro

Bloomberg Línea

Bloomberg Línea Colombia

Las noticias del día

 Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**

 Regístrate aquí para recibir lo mejor de Bloomberg directamente a tu mail.



Daniel Guerrero

Periodista y máster en comunicación política y estratégica. Especializado en periodismo económico. Anteriormente coordinador editorial de la agencia de noticias Primera Página y ex periodista macro en el diario Portafolio.



María C. Suárez

Periodista económica y especialista en Gerencia de Mercadeo. Creadora de agenda periodística, con énfasis en investigación; ex editora de economía de La W Radio y del Diario La República, en Bogotá.



Daniel Salazar Castellanos

Profesional en comunicaciones y periodista con énfasis en economía y finanzas. Becario de EFE en el programa de periodismo de economía de la Universidad Externado, Banco Santander y Universta. Ex editor de Negocios en Revista Dinero y en la Mesa América de la agencia española de noticias EFE.



